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ATA DA 13ª REUNIÃO DA CONSELHO DO SISTEMA DE FORNECIMENTO DE 

ÁGUA 

 
Data:07/12/2022  
 
Hora: 10:00h 
 
Local: Sala 2ª, do Anexo do Palácio Guanabara 
 
Pauta: Ponto 1. Verificação do quórum regimental. Ponto 2. Leitura, discussão e aprovação da 
Ata da 9ª, 10ª e 11ª Reunião. Ponto 3. Planos Operacionais de Verão. Ponto 4. Implantação do 
CCO: informes técnicos. Ponto 5. Assuntos Gerais. Ponto 6. Próxima reunião: definição de 
local. 
 
Participantes: José Carlos dos Santos Araújo (AGENERSA); Robson Cardinelli (AGENERSA); 
Maurício Knoplock (IRM); Alexandre Aires Mendes (IRM); Vinícius do Santos Silva (Poder 
Concedente); Humberto de Mello Filho (CEDAE); Pedro Henrique Alves Pereira (CEDAE); 
Tatiana Vaz Carius (Águas do Rio 1); Lucas Tadeu Bergamim Arrosti (IGUÁ); Claudino Vitor 
Rocha do Espírito Santo (Rio Mais Saneamento); Luiz Carlos Costa Couto (Águas do Rio 4). 
 
Participantes eventuais: Fábio Sampaio Ferreira (Poder Concedente); Marcelo Lopes (PGE – 
IRM); Juliana Smiderle (Aguas do Rio 1 e 4). 
 
Ponto 1. Verificação do quórum regimental. Às 10:30h, o Presidente declarou aberta a 
reunião, após verificação do quórum regimental. Ponto 2. Leitura, discussão e aprovação da 
Ata da 9ª, 10ª e 11ª Reunião. O CSFA, após acolher as considerações apresentadas, aprovou 
por unanimidade os termos da Ata da 9ª Reunião Ordinária, porém deliberou-se pela 
aprovação das Atas da 10ª e 11ª Reuniões na próxima Reunião do CSFA, juntamente com a 12ª 
e da presente Ata. Deliberou-se ainda que as próximas Atas de Reunião deverão ser 
disponibilizadas em até 3 (três) dias úteis anteriores a data da próxima reunião para que todos 
possam ter acesso e apresentar suas considerações tempestivamente. O Presidente propôs 
também um Calendário fixo para as próximas Reuniões Ordinárias, tendo sido aprovado por 
unanimidade a realização das Reuniões às terças-feiras, no período da manhã da terceira 
semana. Ponto 3. Planos Operacionais de Verão. A CEDAE registrou que o plano vem sendo 
regulamente cumprido, conforme proposto e aprovado por todos os membros do CSFA, e 
ainda, que não recebeu nenhuma reclamação, seja de usuário ou das Concessionárias. A Aguas 
do Rio 1 e 4 manifestou em sentido oposto uma vez que constatou pressão abaixo do modus 

operandi anterior, tendo notícias inclusive de que em alguns bairros foram registradas 
intermitências no abastecimento. CEDAE asseverou que a variação está dentro da margem de 
erro dos marcomedidores. Ponto 4. Implantação do CCO: informes técnicos. O IRM informou 
que terminou a 1ª fase do Projeto com a identificação de pontos de medição e que o 
Cronograma do Plano de Trabalho está sendo regularmente cumprido. Disse, ademais, que já 
contam com primeiro medidor homologado. Ponto 5. Assuntos Gerais: O CSFA deliberou por 
convidar o INEA para realizar uma Reunião Extraordinária, após a realização da próxima 
Reunião Ordinária. A CEDAE registrou que no Contrato de Interdependência, precisamente no 
item “7.1.1”, prevê uma obrigação para que a Concessionária responsável pela Nova Elevatória 
Lameirão (NEL) requeira, junto à Concessionária de Energia Elétrica, a instalação de uma nova 
entrada de energia para a unidade. Com efeito, restou deliberado que a Concessionária Rio 
Mais Saneamento apresente tal requerimento na próxima reunião, ficando a cargo da CEDAE 
uma análise prévia do assunto. O Item “7.1.2” determina que as concessionárias arquem com 
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as despesas até que a nova ligação seja realizada, o que, em seu entendimento, deve ser feito 
por critério de vazão. Águas do Rio disse que precisa de uma análise mais detida sobre o tema 
antes de se manifestar. Presidência comunicou Ofício da Rio Mais Saneamento, de 30 de 
novembro de 2022, pelo qual solicita apresentação da CEDAE sobre o status das obras de 
melhoria na Produção, contudo CEDAE informou que precisa de tempo para reunir as 
informações e o assunto ficou para ser pautado em outro momento. Ponto 6. Próxima 
reunião: definição de local. Ficou acordada a data de 17 de janeiro de 2023, às 10:00h, no 
Armazém disponibilizado pela Águas do Rio. Às 11:10h, a Presidência declarou a reunião 
encerrada. 
 


